

# 夏

今年で5回目を迎えるサマーカーニバルが8月23日に行われました。

今年もフラダンスや太鼓やマーチングなど、内容盛りだくさん！市長も駆けつけて下さいました。もちろん出店もありました☆

そして、一番驚いたのがお客様数！家族さんはもちろん、地元の方々にも来て頂き、ホントに盛り上りました。

(^▽^)  
最後には打ち上げ花火も…！

皆さんとっても楽しまれたようで、沢山の笑顔を見る事ができました。  
花火もすっごく綺麗でしたねえ  
(>□<)♪♪

毎年たくさんの方々が来年もよろしくお願い致します。

## 今年もやってきました！！ 第5回サマーカーニバル



### 8/29 納涼祭



8月29日は1F、2F、3Fとスタッフをグループ分けし、皆さんに出し物を楽しんでいただきました。ハンドベルやソーラン節、手品などで会場は大盛り上がり。たどたどしい演奏でしたが皆様歌を口ずさまれていました。

## 夏の外出レクレーション



皆例年より冷夏だったものの、やっぱり暑い夏…セミの鳴き声も聞こえるようになり、日に日に暑くなっていました。

6月にはあじさいを見に、見帰りの滝や国見のアジサイロードへ出掛けました。色んな色のあじさい、とっても綺麗でした。

6月



出演者の方と記念撮影



国見湖畔公園にて

7月には武雄温泉まで足を運び、お笑い大衆演芸「いろは座」の公演を見に行きました。まずは腹ごしらえ。昼食をいただき、温泉に入られる方もいれば、のんびり畳に寝転がる方も…。公演が始まると、とっても面白くて、皆さんずーっと笑ってらっしゃいました。

## 絵手紙

皆さん、うまく特徴をつかんでらっしゃいます。はがきに筆や色鉛筆を使って、花や野菜、果物などを描く絵てがみ教室。大串さんの呼びかけで始まったこの教室は、デイやショート、2F、3Fと日にちを分け、月に一度行われています。「書ききらーん」と話されていた人も、筆を握ると真剣な表情をされあつという間に描かれます。季節によって描くものも違うので、毎回素敵な作品ができあがっています。作品は施設の廊下などに飾っていますので、来館された際はぜひ、ご覧下さい。



不在者投票



選挙が近づいてきた8月27日10時より施設内で不在者投票が行われました。この一票で政権が交代したのかも…